

Interpellation betr. Pausenplatz des Niederholzschulhauses

Im Schuljahr 2016/2017 trugen die Schülerinnen und Schüler zusammen mit dem Kinderbüro ihre Ideen zur Neugestaltung des Pausenplatzes Niederholz zusammen und hofften auf eine baldige Realisierung ihrer Ideen. Es wurde ihnen versprochen, dass in den Herbstferien mit der Umgestaltung begonnen werden soll, doch dies wurde verschoben. Es ist bereits die dritte Verzögerung. Nun soll Ende Jahr mit der Neugestaltung begonnen werden.

Ich bitte den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Aus welchen Gründen wurde der Beginn der Neugestaltung dreimal verschoben?
2. Kann der Gemeinderat garantieren, dass Ende Jahr nun definitiv mit der Neugestaltung des Pausenplatzes begonnen wird?
3. Wann wird die Eröffnung sein?

Riehen, 17. November 2018

C. Birchi

Conni Birchmeier Resch

An: <i>BF</i>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: <i>1, KR, GR</i>
Bem. / <i>BT</i>		Vis: <i>W</i>
19. Nov. 2018		Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K. <i>Arbeits: 2157</i>	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
Reg. Nr.: <i>18-22-540.01</i>		